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会議次第 下段の通り                              

会議結果  
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別紙 
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会議次第 

 

１ 事業の計画、実行、報告 

（１）市民講座 「朗読入門」 

（２）男女共同参画講座「幼児の子育て支援」 

（３）男女共同参画講座「思春期の子ども・親応援」 

（４）男女共同参画講座「水鉄砲を作って遊ぼう」 

   

   

 ２ その他 

（１）第１９期企画実行委員の選任について 

     

 

    

    



【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

司 会 今回は初回ということで、木村が司会をいたします。傍聴人 0人。 

 

「「「「市民市民市民市民講座講座講座講座」」」」朗読入門朗読入門朗読入門朗読入門について 

鈴 木 経過説明 20 人募集したところ 3日間で 25人の応募があり、定員については講

師と相談し、なるべく全員が受講できるようにしたいと思っています。 

                                                                       

｢｢｢｢男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座｣｣｣｣    幼児幼児幼児幼児のののの子育子育子育子育てててて支援支援支援支援について 

鈴 木 経過説明 10 月からの講座で 9月 15 日から申し込みとなります。 

3日目には行政側から子育てに対する公的情報等含め、子育て支援課職員による話

を予定しています。 

また、保育についても用意しています。これにつきましては従来お子さんのお

やつ代として 100 円いただいておりましたが、お菓子の好み等がありますので各

自で持参とさせていただきました。 

 

「「「「男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座」」」」思春期思春期思春期思春期のののの子子子子どもどもどもども････親応援講座親応援講座親応援講座親応援講座 

鈴 木 経過説明 この講座についてはあまり各市で実施されていないため、大変好評     

でしたので、来年度も検討していきたいと思います。 

萩 原 延べ 39人ですが、4日間内容が違うので受講者はどうでしたか。    

鈴 木 4 日間とも平均しておりました。9人～10人でした。 

苅 込 講座の時間は何時間ぐらいですか 

鈴 木 通常の講座は 2時間です。 

萩 原 他の分館で実施している講座を本町分館で実施することはできますか。 

鈴 木 もちろん可能です。他の分館で好評だった講座等をその他の地域の方にも受講

していただくことは結構なことと思います。 

 他館が実施し、本町分館が実施していないものもあります。 

また、その逆もあるわけですから、公民館全体で調整しながら市民のニーズに応

える講座等を企画していくことが必要だと思います。それらの企画、運営につい

て皆さんにお願いをしているわけです。 

 

「「「「そのそのそのその他他他他」」」」    

木 村 18 年度途中ですが、本町分館の主催事業予定表(別紙)をご覧いただき、各委員

の担当講座を決めさせていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。(欠席の古川委員を除き決定した。) 

鈴 木 担当となったからといって必ず出席しなければならないものとは考えていませ

ん。各委員の体調、都合等あるわけですから。 



このようなことも想定して各講座担当を 3人以上にしているものです。 

   なお、青年教育事業(国際交流)、成人学校、そして情報活用能力育成講座につい

ては決定していませんので、次回企画実行委員会に向けて全員で考えていきたい

と思いますので、情報提供などよろしくお願いいたします。 

吉 川 担当となられた委員は、なるべく出席していただきたいと思います。 

  欠席については、事前に連絡するようにしていただきたい。 

中 村 出欠についてははっきりするようにしましょう。 

この 6人で 2年間がんばって乗りきっていきましょう。 

萩 原 パソコン講座は何故出来なくなったのでしょうか。 

木 村 電機大学でお願いしてきたのですが、先方のスタッフの都合で対応できなくな

った旨の連絡があったものです。 

スタッフ抜きで施設のみ借用し、夜間に実施するということはセキュリティー等

の問題で困難な面があります。 

また、貫井南分館では実施可能とは思いますが、本町分館の主催事業を他の分館

で行うというのは如何なものかと思いますし、本町地域の方が貫井南分館まで出

向くというのは困難さが伴うのではと考えます。他の未実施の講座とあわせて考

えていきたいと思います。 

 

なお、次回次回次回次回はははは１０１０１０１０月月月月３３３３日日日日（（（（火火火火））））にににに開催開催開催開催いたします。 

  司会は本日は配布いたしました委員名簿の登載順とさせていただきますので、よろ

しくお願いいたします。 

鈴 木 本日は初めての企画実行委員会ご苦労様でした。 

   委員そして職員が仲良く気軽に何でも話し合えるような人間関係を作れたらと思

います。またそうでなければならないと思います。 

   ぜひ、今後職員と一体となり、公民館事業運営にご協力のほどよろしくお願いい

たします。共にがんばりましょう。 

 

11 時 10 分終了 

 

 


